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«ОдНАжды 
я УеХАл в МАгАдАН…»
Что знает обыватель про эти суровые северные места? Кто-то, быть может, вспом-

нит пронзительную песню Владимира Высоцкого, строчку из которой мы вынесли в за-
головок. Кто-то скажет, что край этот богат золотом и потому некоторые называют 
его российским Клондайком. А еще сюда в лихие годы массовых репрессий текли со всей 
страны ручейки политических заключенных. Так что до сих пор у многих эта красивая, 
заповедная земля ассоциируются разве что с колючей проволокой. Вспомните хотя бы 
ставший классическим диалог из «Бриллиантовой руки»: «Будете у нас на Колыме, мило-
сти просим!» – «Нет уж, лучше вы к нам…». 

Славная река Колыма протекает как раз по территории Магаданской области. Корре-
спонденты «Сухого закона» не побоялись отправиться в этот загадочный край и обна-
ружили там… дилера группы компаний «Пенетрон-Россия». Его зовут Дмитрий Илюхин. 
Он руководит фирмой «СТРОПЪ», которая и познакомила жителей далекого Магадана с 
проникающей гидроизоляцией.

Торговый центр «Северное сияние»



Бизне$тори№№ 5-6 (84-85) 2013

СУХОЙ ЗАКОН

№№ 5-6 (84-85) 2013

17

Дмитрий, если честно, о вашей фир-
ме я узнал, когда разглядывал сувениры в 
кабинете Игоря Черноголова – президен-
та ГК «Пенетрон-Россия». Там на самом 
видном месте стоит фрагмент бивня 
мамонта с замечательной резьбой и та-
бличкой: «С огромным уважением от ООО 
«СТРОПЪ», 2012 г.» В связи с этим хочу 
спросить: как же вас занесло в края, где до 
сих пор по улицам гуляют мамонты?

Да, занесло. Причем два раза. Впервые я ока-
зался в Магадане, еще будучи ребенком. Мы с 
семьей перебрались туда из родного Волгограда. 
Потом, закончив среднюю школу, я вернулся на 
Волгу. Учился в университете. Точнее, в двух. По-
сле этого – работа в Москве, Барнауле… А в кризис-
ный 2008-й брат предложил вернуться в Магадан, 
чтобы строить там бизнес. 

Насколько я знаю, уже в Барнауле вы 
познакомились с материалами системы 
Пенетрон?

Вообще-то шапочное, как говорится, знаком-
ство произошло намного раньше. Еще в Москве, 
где я работал в фирме «САЗИ», которая зани-
мается продажами различных стройматериалов, 
в том числе этой замечательной проникающей 
гидроизоляции. Я вел другое направление и про 
Пенетрон знал исключительно от своих коллег. 
Рассказывали прямо чудеса какие-то: будто он 
проникает глубоко в бетон, тем самым защищая 
его от воды. Будто Пенетрон залечивает появля-
ющиеся в процессе эксплуатации бетонной кон-
струкции микротрещины. Скажу честно: верилось 
с трудом. Уж больно фантастической казалась вся 
эта информация. Тем не менее я точно знал, что 
этот чудо-материал очень хорошо покупают. 

Позднее я отправился в Барнаул, где в то время 
жили мои родители. Трудился в ООО «Алтай Гер-
метик». Компания занималась, главным образом, 
гидроизоляцией. В 2005 году она стала официаль-
ным дилером  ГК «Пенетрон-Россия». Вот тогда я 
по-настоящему познакомился с материалами систе-
мы Пенетрон. И работа закипела: выставки, презен-
тации, конференции… 

Сначала было трудно. К тому же в соседнем городе 
Бийске действовало несколько фирм, занимавшихся 

ИлюХИН  
дМИтрИЙ влАдИМИрОвИч 
Родился 28 января 1973 года в г. Волгограде.
Образование:
Волгоградский институт физической культуры, специальность 
«Организация массовой физкультурной работы и туризма»;
Волгоградская академия государственной службы при Прези-
денте РФ, факультет «Государственное и муниципальное управ-
ление».
Карьера:
ЗАО «САЗИ», г. Москва, менеджер кровельного отдела, руко-
водитель кровельного отдела.
ООО «Алтай-герметик», г. Барнаул, генеральный директор.
ООО «СТРОПЪ», г. Магадан, генеральный директор
Основные объекты:
ТЦ «Вавилон», г. Барнаул.
Резервуар хранения питьевой воды, пос. Майма, республика 
Горный Алтай. 
«Алтай вагон», г. Рубцовск, Алтайский край.
«Агротек Магадан», г. Магадан.
Очистные сооружения, г. Магадан.
Водозаборная башня на реке Каменушка, г. Магадан.
Свинокомплекс, Алтайский край.
Золотоизвлекающая фабрика «Рудник имени Матросова».
Семья:
Жена Наталья, дочь Алена.
Увлечения:
Рыбалка, охота, горные лыжи, волейбол, настольный теннис, 
бильярд.
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производством гидроизоляционных материалов. Конкурен-
ция – жестокая. Но как интересно было работать! Постоянно 
сражаясь за место под солнцем, мы всё отчетливее понима-
ли, насколько уникальны и актуальны материалы системы 
Пенетрон. И как далеко до нас всем конкурентам!

И потом, как это обычно и бывает в России, грянул 
кризис…

Настоящие трудности начались в 2008 году. Было та-
кое ощущение, что все строительные и ремонтные работы 
в Алтайском крае просто остановились.  На стройпло-
щадках стояла тишина. Продаж и работ не было вообще. 
Выживали как могли. Принимали участие в тендерах, про-
должали работать на выставках, но результат оставлял 
желать лучшего. 

И в таких, прямо скажем, кризисных условиях мой 
старший брат предложил вернуться в Магадан, где Пене-
троном в то время никто не занимался. К своей радости я 
понял, что оказался в нужном месте в нужное время! Уже 
через год созданная нами компания «СТРОПЪ» получи-
ла право на продажу материалов системы Пенетрон на 
бескрайних просторах Магаданской области. Началась 
большая, интересная и очень плодотворная работа, ко-
торая продолжается и сейчас.

И как же обстоят дела сегодня?

Сегодня мы молодая и, думаю, очень перспективная 
компания. Уже сформирован костяк коллектива. Сейчас на-
бираем менеджеров в офис. Что радует, ребята подбирают-
ся очень целеустремленные, активные, трудолюбивые.  От-

ношения внутри команды строятся по принципу взаимного 
уважения и чувства ответственности за себя и за результат. 
В коллективе царит творческая, свободная атмосфера, но, 
естественно, никакой анархии. Каждый из сотрудников зна-
ет свою роль в команде, и все стараются  выполнять работу 
качественно, со стопроцентной отдачей. В основном рабо-
тают люди семейные, с детьми. Все увлекаются  охотой и 
рыбалкой, поэтому с выбором корпоративного отдыха про-
блем нет: как только проявляется возможность, – по маши-
нам и в тайгу. Словом, с командой мне повезло. 

Кстати, этим летом планируем переезд в новое, уже 
практически построенное здание. А это значит, что нам 
предстоит еще одно большое дело: наладить работу но-
вого офиса. Но ничего, справимся потихоньку. Москва, 
как говорится, не сразу строилась…

Компания, конечно, молодая, но, насколько 
я знаю, вам есть чем похвастаться. Расска-
жите про основные достижения. 

Сегодня мы сотрудничаем со всеми строительными 
компаниями и проектными институтами нашего города. 
Но самое большое достижение за те годы, которые я 
посвятил продвижению проникающей гидроизоляции в 
Магаданской области, – это, конечно же, внесение ма-
териалов системы Пенетрон в проект строительства гор-
но-обогатительного комбината, известного в Магадане 
как «Рудник имени Матросова».

За этим скромным названием скрывается крупней-
шее в стране предприятие по добыче золота, которое 
строится в 400 километрах от нашего областного центра, 

Выполнение гидроизоляционных
работ промышленными 

альпинистами 
Водозаборная башня 
на р. Каменушка
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на всемирно известном Наталкинском месторождении. 
Доказанные запасы золота здесь превышают тридцать 
миллионов унций. Долгие годы месторождение не раз-
рабатывалось, и вот, наконец, здесь началась работа. 
Предполагается, что первоначально предприятие будет 
перерабатывать десять миллионов тонн руды в год. Ожи-
даемый выход чистого золота составит 500 тысяч унций. 
При этом уже сейчас рассматривается возможность уве-
личения мощностей. 

Вот для строительства этого беспрецедентного по 
масштабам объекта мы и поставляем материалы. Глав-
ным образом «Пенетрон Адмикс» и «Пенебар». 

 
Насколько я знаю, строящийся горно-о-

богатительный комбинат входит в холдинг 
«Polyus Gold International», который является 
крупнейшим в России золотодобытчиком и 
контролирует треть мировых запасов этого 
драгоценного металла.

Да, это так. Промышленную разработку Наталкинско-
го месторождения будет вести  «Polyus Gold International». 
И нам очень приятно работать с такой крупной, известной 
во всем мире компанией. 

Какие еще проекты значатся у вас в по-
вестке дня?

В данный момент мы активно работаем над внесением 
материалов системы Пенетрон в проект по восстановлению 

действующих очистных сооружений. Работы начнутся уже в 
следующем году. Кроме того, будем участвовать в укрепле-
нии берегов, строительстве новой набережной и смотровой 
площадки в бухте Нагаева – это, кстати, любимое место от-
дыха многих жителей Магадана. Уверен, что без Пенетрона 
не обойдется и реконструкция нашего морского порта. 

Есть и более экзотические для нас проекты. Так, в 
самом центре Магадана расположен монумент-мемори-
ал «Маска скорби», посвященный жертвам политических 
репрессий и возведенный по проекту всемирно известно-
го скульптора Эрнста Неизвестного и архитектора Ками-
ля Казаева. Эта конструкция из монолитного железобето-
на очень страдает от воздействия природных факторов, 
таких как, снег, дождь, туман. Вот мы и предложили 
защитить уникальный монумент с помощью Пенетрона. 
Думаю, альтернативы здесь просто нет!

О наиболее масштабных проектах погово-
рили. Планы на будущее обсудили. Но бывают 
объекты, которые потом всю жизнь вспоми-
наешь и с удовольствием травишь про них 
байки. О каком объекте вспоминаете вы? 

Мне больше всего запомнились работы по гидроизо-
ляции водозаборной башни на реке Каменушке, которые 
мы выполняли в прошлом году. Объект поистине уникаль-
ный: стоит посреди реки, возвышаясь примерно на двад-
цать метров. При этом под воду башня уходит, не повери-
те, почти на сорок метров! Значительную часть работ мы 
выполняли с лодки. Причем иногда это было не столько 

Строительство «Агротек»
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страшно, сколько смешно: нас то уносило с места работ 
(спасибо северному ветру!), то качало на волнах так, что 
мы еле держались на ногах. Словом, постоянно казалось, 
что кто-нибудь непременно окажется за бортом. Что каса-
ется гидроизоляции подводной части сооружения, то ее 
делали изнутри: к счастью, Пенетрон это позволяет. 

Сложность работ была связана и с огромной высотой 
башни. Пришлось привлекать промышленных альпини-
стов. В итоге мы приобрели уникальный опыт устройства 
гидроизоляции на сорокаметровой высоте.

Короче говоря, мы здорово намучились, работая на 
этом объекте, но результат того стоил. Заказчики – МУП 
«Водоканал» города Магадана – остались очень довольны!

Дмитрий, а что помогло вам построить 
с нуля бизнес в почти незнакомом регионе – 
таком далеком и загадочном?

Очень помог ранее накопленный опыт. Пожалуй, 
именно там я сформировался как специалист. За отно-
сительно небольшой, но очень насыщенный период уда-
лось многому научиться. Это была прекрасная школа. 

И я благодарен судьбе за то, что мне посчастливилось 
поработать в команде настоящих профессионалов под 
руководством очень грамотных, прекрасно знающих и 
любящих свой бизнес людей.

Кроме того, есть личные качества, которые очень вы-
ручают меня в любых, даже самых сложных ситуациях. 
Это целеустремленность, терпение, ответственность за 
результат и жизнерадостность. Да-да, именно жизнера-
достность. Я, например, очень люблю свою работу. Она 
приносит мне и всем, кто со мной работает, массу поло-
жительных эмоций и бешеный заряд энергии. 

А что можете сказать молодым предпри-
нимателям, которые делают в бизнесе с Пе-
нетроном первые шаги?

Во-первых, мне кажется, что они сделали правиль-
ный выбор. Пенетрон – это уникальный продукт, все-
мирно известный бренд, материал, который уже успел 
прекрасно зарекомендовать себя на строительном рынке 
многих стран. Пенетрон – это команда первоклассных 
специалистов, хотя нет, – это огромная дружная семья. 
Поэтому строить бизнес с Пенетроном – занятие инте-
ресное и перспективное. 

Что же касается советов, то они очень просты и не 
слишком оригинальны: любите свою работу, своих кли-
ентов и тот продукт, который вы продвигаете! А еще: ра-
ботайте не покладая рук, старайтесь и верьте в себя. И 
результат не заставит себя долго ждать. Здесь ведь, как и 
всюду, действует старая истина: «Везет тому, кто везет!» 

Что-то мы все о делах да о делах. Но ведь 
не работой единой живут дилеры ГК «Пене-
трон-Россия». Расскажите о семье! 

С удовольствием! Я очень счастливый человек. У 
меня есть любимая жена Наталья. Она студентка: учится 
на архитектора-дизайнера в Алтайском государственном 
техническом университете имени Ползунова. Человек 
очень творческий и увлеченный своей будущей профес-
сией. Есть у нее несколько интересных проектов, кото-
рые в скором времени будет реализовывать. 

У нас замечательная дочь Алена. Ей семь лет. В этом 
году пошла в первый класс. Она очень любит рисовать – 
это у нее, конечно же, от мамы. Представляете, первая 
персональная выставка работ нашей доченьки прошла 
несколько лет назад. Когда она еще в детский сад ходила! 

С женой и дочкой



бовью к спорту и встала на сноуборд. У нее уже неплохо 
получается. И теперь как только появляется возможность, 
мы сразу же всей семьей стараемся выбираться в горы. 

Кроме того, очень люблю рыбалку, особенно на по-
плавок. Хотя тащить на спиннинг четырех-пятикилограм-
мового кижуча –  удовольствие еще то! Думаю, любители 
рыбалки со мной согласятся. Ну и, конечно же, охота. 
Куда же без нее. Слава богу, в Магадане для этого есть 
все условия.

Дмитрий, у вас такая интересная и насы-
щенная жизнь. Любимая работа, множество 
хобби, замечательная семья. А сколько раз 
переезжали вы с места на место! В связи с 
этим мне интересно: какое событие вы счи-
таете переломным в своей жизни?

Могу ответить вполне однозначно. Таким событием 
стало рождение доченьки. Я думаю, сейчас меня понимают 
абсолютно все люди, которым бог дал такое счастье в жиз-
ни – быть родителем. Ну а быть отцом дочери – это втройне 
трепетно и приятно. С появлением Алены я стал в два раза 
старше, гораздо ответственнее и в тысячи раз счастливее.

Спасибо за интервью!

Вам спасибо! Будете у нас в Магадане, милости просим!

Беседовал 
Евгений Викторов
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Вы очень тепло рассказываете о семье. 
Особенно о дочери. Приятно слушать!

Это же естественно. Семья – это, на мой взгляд, са-
мое важное и самое ценное в жизни. Это основа всего! 
Моя опора и мое будущее. Так что самое тяжелое в ра-
боте – это как раз долгая разлука с родными. Дело в том, 
что Наталья с Аленой остались в Барнауле, а я почти все 
время провожу в Магадане и, конечно же, очень скучаю 
по моим любимым девочкам. Однажды не виделись це-
лых девять месяцев! Было очень грустно и тяжело. Но 
скоро все изменится: Наталья окончит университет и бу-
дет прилетать мне на подмогу. 

Работа и семья, наверное, отнимают все 
время. Или остается минутка и для хобби?

Вы знаете, я с детства занимался спортом. Сначала 
это был бокс, в который я пришел еще совсем ребенком 
– в первом классе. До сих пор это мой любимый вид спор-
та. Затем были лыжные гонки. Тренировался в Центре 
олимпийской подготовки, неоднократно становился чем-
пионом города, чемпионом Магаданской области, луч-
шим среди спортсменов Сибири и Дальнего Востока. А 
как-то раз взял «серебро» на чемпионате России. Также 
очень люблю играть в настольный теннис, волейбол, с 
удовольствием провожу вечера за игрой на бильярде. 

Последние годы увлекаюсь катанием на горных лы-
жах. Кстати, жена в этом году тоже заразилась моей лю-

С дочерью Аленой


